



根性(ガッツ)!!～燃やせ 天中魂～

今年度も、葵流祭の季節になりました。今年度は、赤組(3A・2A・1A)と青組(3B・2B・1B)の2色対抗で優勝を争います。くじ引きで縦割りの組決めをしたところ、偶然にも『A組対B組』のチーム分けになりました。

9月4日に、生徒会執行部が葵流祭決起集会を開きました。スローガンは町田美来さんの「^{ガッツ}根性!!～燃やせ 天中魂～」、シンボルマークは内田空さんの右の作品に決定し、表彰されました。



9月に入り、学年合唱や縦割り合唱の練習を始めました。朝や放課後にきれいな歌声が聞こえてくるようになりました。マスクをつけながらの練習ですが、どの子もしっかり歌えるように頑張っ^て曲を覚えようと努力しています。

9月7日からは、秋になったとはいえまだまだ強い日差しの中、大縄跳びの練習が始まりました。1週間ほどの練習の中で、早くも2年B組、3年A組は100回を超える記録を出しています。跳ぶのが上手なクラスを見ると、いくつかの共通点があります。

- ① スタートから全員集中し、列がそろっている。
- ② 回し手が、縄をぴんと張って大きく回している。
- ③ 跳び手は、大きな声を出し、足がそろっている。

①～③は、いずれも皆のために心を合わせ、自分のために頑張っている人を支える気持ちの表れだと言えます。ラグビーで言われる“One for All, All for One”や“One Team”の精神とも言えます。勝利に向けて自分のために頑張っている仲間を褒め、励まし、自分は仲間のために精一杯力を出し切ることに、これが勝利よりも大切なことだと思います。そして、このような取組を積み重ねることで、仲間と頑張る楽しさを体感し、社会性や協調性を身に付けていくのだと思います。



本番は、10月10日(土)。体育の部も文化の部も、生徒たちの一生懸命な姿をご覧ください。

※ プログラム内容は、今後変更になる場合があります。後日配付されるプログラムでご確認ください。

葵流祭 体育の部・文化の部について

10月10日(土)8:35~14:00 ※雨天順延…11日(日)

| | |
|-----------------------|------------------------|
| 午前：葵流祭体育の部 8:35~11:30 | 午後：葵流祭文化の部 12:30~14:00 |
| ※ 開会式 | ※ 開会式 |
| 1 準備体操 | 1 縦割り合唱 |
| 2 学級対抗リレー 〈2年〉 | 赤組…「あなたへ」 |
| 3 “ 〈1年〉 | 青組…「虹色の未来」 |
| 4 “ 〈3年〉 | 2 学年合唱 |
| 5 メディシンボール 〈縦割種目〉 | 1年…「空は今」 |
| 6 タイヤ転がし 〈縦割種目〉 | 2年…「地球星歌」 |
| 7 2人3脚 〈縦割種目〉 | 3年…「ふるさと」 |
| 8 玉入れ 〈地域交流種目〉 | 3 芸術部発表 |
| 9 色別対抗リレー 〈縦割種目〉 | ※ 閉会式 |
| 10 大縄跳び 〈全生徒〉 | |
| ※ 閉会式 | |

葵流祭の参観について(お願い)

新型コロナウイルス感染症の感染防止対応として、今年度は来賓招待を自粛し、開閉会式での来賓祝辞等を行わないこととしました。保護者の皆様にはぜひご参観していただきたいと思いますが、次の点に留意してご来場ください。

- ① 具体的な人数制限はしませんが、できる限り少人数での参観にしてください。
- ② 参観時はマスクを着用し、各自で手指消毒の対策をお取りください。
- ③ 周囲の方との距離をとり、密集にならないようお願いします。
- ④ 飲み物は、個人ごとに水筒を用意し、同じ水筒を複数人が利用することのないようにしてください。

<10月の予定>

- 10(土) 葵流祭 ※雨天順延…11日(日)
- 16(金) 中間テスト(5教科)
- 22(木) こども園訪問2 A(家庭科保育実習)
- 23(金)~25(日) 3年：修学旅行
※実施の可否…9/23に連絡
- 26(月)~28(水) 地域学習 2年：職場体験
1年：自然体験(ジオ学習)
- 29(木) こども園訪問2 B(家庭科保育実習)
- 30(金) 前期通知表配付

